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核心
提示

11月7日，2018年全国业余国际象棋棋王争霸赛总决赛在杭州落幕，在男子比赛中，辽宁队
成为大赢家。有着国际棋联大师称号的李群以6胜3和积7.5分的成绩夺得个人冠军，同时还
和队友厉元璐、刘泽旭一起斩获团体冠军。尽管只是业余性质的比赛，但能够包揽个人赛和团体
赛双冠，仍是辽宁国象前所未有的辉煌。无论是竞技水平还是普及程度，辽宁的国际象棋已经达

到了历史的新高度，所欠缺的，只是一支职业队。

隔岸观火NBA

LIAONING DAILY
全省最权威的报纸——辽宁日报

广告联系：024-22699206/22698121
广告部地址：沈阳市青年大街 356 号分类信息专栏

中国信达资产管理股份有限公司
辽宁省分公司资产处置公告

中国信达资产管理股份有限公司辽宁省分公司拟对宽甸满族自
治县万钧蜂业开发有限公司债权进行处置。截至2018年10月31日，
该债权总额为 2342.49万元。债务人位于丹东市。该债权由白万军、
李响宏提供保证担保，同时以借款人名下位于丹东市宽甸县过街楼西
街的营业门市及库房，建筑面积合计 795.46平方米；位于丹东市宽甸
县鸭绿江大街（城南工业园区）的六幢房产，包括营业厅、综合楼、宾馆
等，建筑面积合计6429.36平方米；位于宽甸满族自治县鸭绿江大街城
南工业园区28700平方米工业出让地提供抵押担保，宽甸满族自治县
万钧蜂业开发有限公司现已处于停业状态。该资产的交易对象为法
人、自然人、其他组织，并应具备一定的经济实力和良好的信誉等条
件，但国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、资产公司工作
人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工作的律师、会计师、
评估师等中介机构人员等关联人或者上述关联人参与的非金融机构
法人，以及与参与不良债权转让的资产公司工作人员、国企债务人或
者受托资产评估机构负责人员等有近亲属关系的人员不得购买或变
相购买该资产。该债权的有关情况请查阅我公司网站,网址www.cin-
da.com.cn。

公告有效期：14天
受理征询或异议有效期：14天，如对本次处置有任何疑问或异议

请与辽宁省分公司联系。
联系人：黄经理、赵经理
联系电话：024-22518918、22518981
电子邮件：huangyingwei@cinda.com.cn、zhaochengke@cinda.com.cn
分公司地址：沈阳市浑南区营盘北街3号
对排斥、阻挠征询或异议的举报电话：024-22518979、22518916
对排斥、阻挠征询或异议的举报电子邮件：limingxu@cinda.com.cn

huoyang@cinda.com.cn
特别提示：以上资产信息仅供参考，信达公司不对其承担任何法

律责任。

▲ 新 华 书 店 北 方 图 书 城 有 限 公 司 （ 税 号

91210000242661266R）丢 失 增 值 税 普 通 发 票 ，发 票 代 码

021001800104 ，发 票 号 码 27566501～27566600，共 计 100

张，声明作废。

▲新华书店北方图书城有限公司丢失报税盘一个，盘号

498902890971，声明作废。

▲北镇市数亿解放汽车修配中心因保管不善遗失由长春第

一汽车服务贸易有限公司2018年11月5日开具的机动车发

票，车架号 LFPH4ACP9J1E02295，发票代码 122011721706，

发票号码00478479,特此声明。

▲沈阳市青诚消防器材厂财务章（2101060084488）丢失，声

明作废。

注销声明
葫芦岛龙港区晋铭贸易有

限公司，统一社会信用代码：

91211403MA0U935M31，经 公

司股东决定解散，请各债权人、

债务人自登报之日起 45日内，

来本公司申报债权。本公司债

权人未在规定期限内行使上述

权利的，公司将按照法定程序

注销，特此声明。

地址：辽宁省葫芦岛市龙

港区文翠路 10-29 号楼 1 单元
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联系人：崔丽

联系电话：18642950000

葫芦岛龙港区晋铭贸易有限公司

2018年11月15日

遗失声明中国信达资产管理股份有限公司
辽宁省分公司资产处置公告

中国信达资产管理股份有限公司辽宁省分公司拟对营口和泰供
热有限公司债权进行处置。截至 2018 年 10 月 31 日，该债权总额为
8842.25 万元。债务人位于营口市。该债权由朱廷芳、于英华、张居
正、乔艳凤提供保证担保，同时以债务人以自有供暖外网、锅炉抵押提
供抵押担保；以营口经济技术开发区金禾实业有限公司持有的营口融
生农村商业银行股份有限公司5500万股股权、以债务人自有的《熊岳
滨海新城区集中供热经营协议书》确定的熊岳供热特许收费权提供质
押担保。营口和泰供热有限公司现已处于停业状态。该资产的交易
对象为法人、自然人、其他组织，并应具备一定的经济实力和良好的信
誉等条件，但国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、资产公
司工作人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工作的律师、
会计师、评估师等中介机构人员等关联人或者上述关联人参与的非金
融机构法人，以及与参与不良债权转让的资产公司工作人员、国企债
务人或者受托资产评估机构负责人员等有近亲属关系的人员不得购
买或变相购买该资产。该债权的有关情况请查阅我公司网站,网址
www.cinda.com.cn。

公告有效期：21天
受理征询或异议有效期：21天，如对本次处置有任何疑问或异议

请与辽宁省分公司联系。
联系人：黄经理、徐经理
联系电话：024-22518918、22518981
电子邮件：huangyingwei@cinda.com.cn、xuwan@cinda.com.cn
分公司地址：沈阳市浑南区营盘北街3号
对排斥、阻挠征询或异议的举报电话：024-22518979、22518916
对排斥、阻挠征询或异议的举报电子邮件：limingxu@cinda.com.cn

huoyang@cinda.com.cn
特别提示：以上资产信息仅供参考，信达公司不对其承担任何法

律责任。

中央、省、地方三个资质国有产权交易平台

大连产权交易所
大连融汇产权拍卖有限公司公告

（2018年第1163号）
受有关部门委托，将于2018年11月23日10:00在指定网络交易平台以网络竞价方式

对2辆机动车公开拍卖，标的状况以现场展示为准。具体信息和报名方式详见网站(网址：
www.daee.cn)。

展示时间：2018年11月15日至2018年11月19日。展示地点：统一展示集合时间为2018
年11月19日13:30大连市高新园区火炬路15号中车大连机车研究所有限公司门前集合。

项目咨询：李女士0411-65851262,18841181231 项目报名：赵女士0411-65850523

赛季开局成绩糟糕的休斯敦火
箭队似乎正在一点点恢复状态，11
月14日，他们以109∶99战胜丹佛掘
金队，取得两连胜。至于“缓”过来
的原因，进攻当然只是一方面，更重
要的是防守起到关键作用。火箭队
开局阶段的低迷，正是因为防守做
得不够好。

球场上有句老话，“篮板球是球
队生命线”。在这场击败掘金队的
比赛中，火箭队的篮板球其实一如

既往的不够好，全场比赛只抢到了
32 个篮板，但对手更差，掘金队的
31个篮板数是更低的一方。结果，
赢得篮板球数据的火箭队最终也赢
得了胜利。

其实火箭队一直算不上篮板球
方面的高手，即便是在拿到常规赛
冠军的上个赛季，他们场均 43.5 个
篮板的数据只排名第 18，位列联盟
中下游。本赛季的情况似乎更加糟
糕，他们场均篮板数量只排在第

26，真正是联盟末流。如果把前场
篮板和后场篮板分开比较的话，数
据更加惨不忍睹，场均后场篮板数
排名倒数第二。

毫无疑问，篮板球是火箭队的
晴雨表，这也是安东尼被束之高阁
的一个原因，火箭队迫切需要一个
有稳定篮板球数据的球员。与此同
时，在发展联盟锻炼的周琦越打越
好，也是在 11 月 14 日，火箭队的附
属球队里奥格兰德河谷毒蛇队虽然

97∶114不敌奥斯汀马刺队，但周琦
出场32分钟，14投7中，三分4中1，
拿到了16分、10篮板、2封盖的两双
数据。

目前周琦以场均 10.8 个篮板
在发展联盟场均篮板数排行榜中
排名前十，从这场比赛中也能看
到，周琦的护筐能力和篮板保护能
力有了较大的提升，其实火箭队目
前正极其需要这一类型的内线球
员，不知道主教练德安东尼会不会

看在眼里。
火箭队现在的问题是，内线防

守一直做得不好，球队只有卡佩拉
一个中锋可堪大用，内内有伤尚未
能复出，哈尔腾施泰因似乎还没找
到NBA的节奏，克里斯则直接被德
安东尼弃用。连美国球迷都有点着
急，火箭队为啥一直迟迟都不召回
周琦呢？其实现在火箭队人手如此
缺乏，完全可以给周琦一个机会试
一试。

找回防守的火箭队周琦还有机会吗
本报记者 黄 岩

经过 6周无球训练后，召集 55名球员
的首期国足集训营将于 11 月 19 日结束。
而 11 月 17 日，44 人的二期国足训练营即
将开始。集训内容和一期一样，都是先进
行长时间的体能训练和军训，然后再进行
有球训练。

值得一提的是，这44人名单中有多名
未征战过职业联赛的00后球员，在国足史
上这也是首次。据了解，此次组建集训营
二期，是为了给国家队储备面向 2022、
2026 世界杯的人才。此次入选国足集训
营球员最小年龄只有15岁，2003年出生的
球员有4人，除了来自湖北足协的3名小球
员，还有一名是属于大连足协的董华洋，他
出自著名的东北路小学，现在还是 U15国
足的队长。

董华洋，2003 年 1 月 18 日出生，辽宁
大连人，司职中后卫，从大连超越 U13 梯
队起步，跟随大连超越参加了中国足协举
办的各项赛事，发挥越来越稳定的他得到
了各级青训教练的肯定。

现在的情况是，第二期集训营将进行
与第一期同样的集训内容，对于参加集训
营的球员来说，长达 6 周不碰球到底有怎
样的结果还不得而知。

国足二期集训营
继续无球训练
本报记者 黄 岩

“这次比赛，其实我就是抱着试
试看的态度参加的，通过海选之后，
我觉得自己进入前八名应该没什么
问题，就去杭州参赛了，没想到真拿
了冠军。”11月14日，李群和记者聊
起这次比赛的经历，兴奋之情溢于
言表。这项赛事虽然是业余性质，
但水平非常高，88名参赛选手中甚
至包括一些全国甲级、乙级联赛的
现役棋手。“因为是按照等级分划线
的，2400分以下就有资格参赛。我
自从2002年退役之后，等级分基本
没变过，一直是 2300 多分，刚好压
线。”李群告诉记者。

比赛采用瑞士制循环赛，3天打
完9轮。“我虽然对自己的水平有信
心，但夺冠还是没想到的。不过第一
天拿了3.5分，我发现还真有机会。”
李群说。然而，比赛的节奏非常快，
第二天又是4盘棋，而且是快棋赛，
这对于36岁的李群来说是一个极大
的挑战。“我十多年前在国家队的时
候，也没有下过这样的快棋，连续下
两天有点吃力，有一盘应该赢的棋最
后和了。”前8轮，李群5胜3和积6.5
分，但是小分不占优，如果想夺冠，最

后一轮必须赢。在这种情况下，李群
顶住了压力，最终以0.5分的优势斩
获冠军。“上一次辽宁选手在全国比
赛夺冠，应该是在我出生之前了，”李
群笑着说，“至于团体赛拿冠军，那是
从来没有过的。成绩一公布，其他省
的选手都大吃一惊，怎么会是辽宁？
辽宁可是连一支职业队都没有啊！”

说起和国际象棋的故事，平时话
不多的李群算是彻底打开了话匣子：

“我天生就喜欢棋，听大人说，三四岁
的时候，别的孩子都玩积木，我就拿象
棋子玩。”出门去公园，别的孩子都是
玩旋转木马、小汽车，李群是专门喜欢
往棋摊钻。所以后来家长也找到规律
了，出门要是一转眼发现李群不见了，
就找附近哪有棋摊，他准在那。

李群最开始下的是中国象棋，
每次都是大东区第一。直到 10 岁

的时候，一次参加市里比赛的集训
时，他发现边上两个孩子下的棋棋
子不太一样。凑过去一问，那俩孩
子就告诉他，这个叫国际象棋。等
李群听他们讲完规则和棋子的走
法，到了第二天和他们下，那俩孩子
就下不过李群了。第二年，李群在
区里比赛包揽了中国象棋、国际象
棋和围棋三项第一。

直到那个时候，李群还是没有
想过有朝一日会成为职业棋手，他
走上专业学棋道路，源于一次意
外。“1993年年末，沈阳市棋牌院举
办国际象棋沈阳市冠军赛。我三姨
住在附近，她不懂国际象棋和中国
象棋有啥区别，就替我报名了。等
到比赛那天，我妈和我一起来的，她
一看不是中国象棋，说儿子，是不是
报错了，咱走吧。我说，这个我会

下，报名费都交了，下完再走呗。”李
群说。

就这样，第一次参加市里比赛的
李群就拿了冠军。沈阳市棋牌院的
侯鹏老师就问李群的妈妈，孩子是在
哪学的。“孩子没学过啊，”妈妈实话
实说。“没学过就能拿第一？”侯老师
这一惊非同小可，同时也看出这个孩
子有着过人的天赋，就和李群妈妈
说：“我有班，就让孩子来跟我学吧。”
随后3年，李群就追随侯老师，开始
了系统训练。李群说：“我是打从心
眼里喜欢下棋，课一般是下午4点半
到7点半，有一次下课了，棋没下完，
我缠着侯老师陪我接着下。当时侯
老师在医院上班，那天是夜班，他说
下可以，但是你得去我单位下。”于
是，侯老师买了晚饭，师徒俩就在医
院继续下棋，渐渐忘记了时间。“家里

着急了，当时没有手机，我爸就给侯
老师打传呼，侯老师回电话说别担
心，孩子在我这下棋呢。那天，我俩
一直下到后半夜两点。”李群说。

天赋异禀加上刻苦训练，让李
群的竞技水平飞速提高。1995年，
李群拿到辽宁省冠军；1997 年，李
群进入国家少年队，在队内 4 次循
环赛全部名列第一；1998 年，李群
在全国中学生锦标赛上夺冠，获得
了国际棋联大师称号，正式升入国
家队；2002 年，李群在代表全国同
年龄段最高水平的“李成智杯”全国
少年儿童国际象棋冠军赛中夺冠，
获得了参加在印度举行的世青赛资
格，并且最终名列第17名。

在“李成智杯”夺冠，是李群国象
职业生涯最高光的时刻，辉煌之后，
李群选择了在 20 岁的时候转身离
开。从“神童”升级为国手，李群用了
4年；又过了4年，李群从台前走向幕
后，回到家乡成为一名国际象棋教
练。目前，李群在沈阳优尔教育国际
象棋俱乐部任职主教练，他也是省内
仅有的两名拥有“国手”经历的业余
国象教练之一。

辽宁该有一支属于自己的国际象棋职业队（上）

新科全国业余棋王曾是辽宁国象第一人
本报记者 李 翔

两连败之后是四连胜！辽宁女
排让球迷的心情坐了一把过山车。
11月 14日，在 2018-2019中国女排
超级联赛精英赛 A 组最后一轮，辽
宁女排直落三局击败河南队，以 4
胜 2 负积 13 分的成绩，跃居小组头
名，从而获得参加第二阶段八强赛
的资格。

辽宁女排与河南队的比赛是A
组最后一个比赛日的最后一场，积
分榜的形势为：天津、山东、广东同
积 12 分，八一队积 11 分，辽宁队积
10分。这就意味着，只要在最后一
场比赛赢下两局，获得一个积分，辽
宁女排就可以凭借相互胜负关系挤
掉八一队，以小组前四名身份晋级
下一阶段比赛。尽管河南队拥有两
名外援，但该队实力非常有限，此前
小组赛仅赢了对阵四川队的那一
场，早早无缘出线，因此辽宁女排的

晋级形势已经十分乐观。
不过，辽宁女排还是希望用一

场酣畅淋漓的胜利为她们的第一阶
段小组赛画上一个完美的句号。比
赛开始后，辽宁女排气势如虹，在段
放的发球轮次连得 9 分，很快就拉
开分差，首局以 25∶15 取胜。第二
局，顽强的河南队给辽宁女排制造
了一些麻烦，一度取得领先，但在丁
霞的居中调度下，段放、王美懿、胡
铭媛等攻击点火力全开，辽宁女排
以 25∶17 拿下至关重要的一局，锁
定小组出线权。第三局，辽宁女排
乘胜追击，以 25∶15 取胜，以 3∶0 的
大比分干净利落地拿下小组赛第四
场胜利。这样，辽宁女排积分达到
13分，名列小组第一。

根据赛制，第一阶段的小组赛
其实只是一个资格赛，而且成绩不
会带入下一阶段。在这种情况下，

辽宁女排多少有些不走运，第一轮
就碰上了实力最强的天津队，0∶3
告负，第二轮又 2∶3 被山东队逆
转。另一边，天津队在取得四连
胜提前获得出线权后，后两场以
替补阵容接连输给广东队和山东
队，这让辽宁女排的出线形势变得
错综复杂，队长丁霞说：“后四轮，
我们输一场可能都没办法出线。”
在此情况下，辽宁女排顶住压力，
尤其是在与八一队和广东队的比
赛中，以两个 3∶1获胜，拿满 6个积
分，奠定了出线的基础。赛后，主
教练赵勇在接受采访时也承认，与
八一队的比赛，是球队在小组赛的
转折点：“赢下那场比赛之后，队员
自信心更足了，我对队员的表现非
常满意。”

本报记者李 翔 14 日电自鲅
鱼圈

低开高走 辽宁女排挺进八强

辽宁女排球员林芯羽在扣球。 本报记者 孙海涛 摄

本报讯 记者黄岩报道 11 月 14 日，
CBA联赛第 11轮，广东队以 118∶103击败
天津队，获得11连胜。

广东队易建联全场29投17中，两分球
命中率高达六成，三分球6投3中，砍下42
分，11 个篮板。在主场他还奉献了 7 次扣
篮，宣告王者归来。

浙江队主场以 123∶120 战胜山西队，
另一场比赛青岛队以98∶91客场战胜四川
队，四川队惨遭五连败。

CBA联赛
广东队十一连胜

11月14日，在2018年香港羽毛球公开
赛混双第一轮比赛中，中国选手何济霆/杜
玥以 2∶0 战胜中国香港选手麦喜俊/杨雅
婷，晋级下一轮。而在男单首轮比赛中，中
国选手林丹 1∶2 不敌日本选手桃田贤斗，
无缘下一轮。

这是中国选手何济霆/杜玥（左）在比
赛中。

新华社供片

香港公开赛

何济霆/杜玥晋级


